



Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata • República Dominicana

RNC-430043672

D.M. Maimón, Pto. Pta.



Boletín trimestral Enero - Marzo 2025

Inicia una obra histórica en el Distrito Municipal de Maimón



Enero 10, 2025

Maimón, Puerto Plata. Con orgullo anunciamos el inicio de la construcción del tramo carretero Guzmancito, desde Donde Bobo hasta el cuartel de la Marina, una de las obras de mayor inversión pública en la historia de nuestro distrito, con un monto de RD\$101,029,874.17.

Agradecemos al presidente de la República, Luis Abinader, al ministro de Turismo, David Collado, a nuestra senadora, Ginett Bournigal, y a la gobernadora, Claritza Rochtte, por hacer realidad esta obra trascendental para el desarrollo de nuestra comunidad.

La ejecución estará a cargo de Ceiztur y la compañía constructora Davialsa Desarrollo Vial, S.R.L., garantizando un proyecto de calidad que impactará positivamente a nuestra gente.

¡Seguimos trabajando juntos por el progreso de Maimón!



ALCALDE DIVISON SANCHEZ

La Junta Distrital de Maimón y Poseidón Energía Renovable trabajan juntos en la mejora vial de Guzmancito



Enero 9, 2025

Maimón, Puerto Plata – La Junta Distrital de Maimón, encabezada por el alcalde Divison Sánchez, ha unido esfuerzos con Poseidón Energía Renovable para intervenir y mejorar tramos críticos del camino vial en la comunidad de Guzmancito.

Esta colaboración representa un paso significativo en la búsqueda de soluciones para garantizar la conectividad y seguridad vial de los ciudadanos. Las labores, que incluyen el acondicionamiento de zonas estratégicas, se realizan bajo una estrecha coordinación entre ambas partes, destacando el compromiso conjunto con el desarrollo sostenible de la región.

El alcalde Divison Sánchez expresó su agradecimiento a Poseidón Energía Renovable por su disposición y apoyo. «Estas acciones demuestran que, cuando trabajamos en unidad, podemos superar los desafíos y fortalecer nuestra comunidad», afirmó.

La Junta Distrital de Maimón reitera su compromiso de continuar gestionando proyectos que beneficien a todas las comunidades del distrito, priorizando el bienestar y progreso de sus habitantes.



Transformando Maimón: Caminos más Seguros y Accesibles



Enero 11, 2025

Maimón, Puerto Plata. Hoy continuamos nuestra jornada de bacheos en la comunidad de Don Gregorio. Con estas acciones, estamos llevando soluciones concretas para mejorar las condiciones de nuestras vías y asegurar mayor seguridad y comodidad para todos los maimoneros.

Nuestro compromiso es avanzar juntos, construyendo un distrito más accesible y funcional.

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN IMPULSA EL PROGRAMA «MAIMÓN BILINGÜE» A TRAVÉS DE UNA ALIANZA CON FUNDAMAVA





Enero 13, 2025

Maimón, Puerto Plata. En un paso decisivo hacia el fortalecimiento de la educación en la comunidad, la Junta Distrital de Maimón firmó el pasado 13 de enero de 2025 un acuerdo de colaboración con la Fundación Maimón Avanza (FUNDAMAVA). Este convenio tiene como objetivo expandir el alcance del programa educativo «Maimón Bilingüe», integrando cursos de inglés diseñados especialmente para niños de entre 8 y 13 años.

Desde su creación en 2022, el programa «Maimón Bilingüe» ha beneficiado a jóvenes y adultos de la comunidad, convirtiéndose en una herramienta clave para mejorar las oportunidades educativas y laborales en una región con alto potencial turístico. Este acuerdo marca un nuevo capítulo al incluir por primera vez a los más pequeños, con la visión de preparar a las futuras generaciones para enfrentar los desafíos del mundo globalizado.

Compromiso financiero y organizativo de la Junta Distrital de Maimón

La Junta Distrital de Maimón reafirma su compromiso con la educación a través de una inversión significativa en el programa. Durante el año 2025, se destinará un aporte mensual de RD\$5,000.00 para cubrir los costos operativos de los cursos para niños. Adicionalmente, el director distrital, Divison Manuel Sánchez Silverio, realizará una contribución personal de

RD\$60,000.00, destinada a financiar un curso adicional dentro del programa.

La implementación del proyecto será gestionada por FUNDAMAVA en colaboración con la academia Dennison Languages School, reconocida por su excelencia en la enseñanza de idiomas. Este esfuerzo conjunto asegurará que los participantes reciban una formación de calidad que les permita abrir nuevas puertas hacia el desarrollo personal y profesional.

Un impacto transformador para Maimón

El programa «Maimón Bilingüe» no solo busca mejorar las habilidades lingüísticas de los participantes, sino también fortalecer las bases del desarrollo económico local. En una región donde el turismo es una fuente clave de empleo, el dominio del inglés se convierte en un activo indispensable.

Junta Distrital de Maimón da seguimiento a la intervención urgente en calles del sector Los Tejadas



Enero 15, 2025

Maimón, Puerto Plata. – El alcalde Divison Sánchez recibió este miércoles una comisión de moradores del sector Los Tejadas, quienes manifestaron su preocupación y exigieron una solución inmediata al deplorable estado de sus calles, afectadas por las lluvias recurrentes.

Las vías de este sector, imprimadas durante los primeros 100 días de gestión, se han visto

gravemente deterioradas debido a las condiciones climáticas, lo que ha generado una situación insostenible para la comunidad.

El alcalde destacó el apoyo constante de la senadora Ginett Bournigal y de la gobernadora Claritza Rochtte, quienes han demostrado su compromiso con los maimoneros y agradecemos el apoyo incondicional de los regidores. “Las calles de Los Tejadas son una prioridad. Esperamos y estamos dando seguimiento para que el Ministerio de Obras Públicas actúe con prontitud y garantice la reparación definitiva de estas vías. No permitiremos que esta problemática siga afectando la calidad de vida de nuestra gente”, expresó Sánchez con firmeza.

La Junta Distrital de Maimón reitera su compromiso de trabajar sin descanso para transformar las condiciones de vida de sus habitantes, promoviendo un desarrollo integral en cada sector del distrito.

La Junta Distrital de Maimón y Amber Cove acondicionan espacios deportivos afectados por las lluvias



Enero 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. En un esfuerzo conjunto para mejorar los espacios deportivos del distrito, la Junta Distrital de Maimón, en coordinación con Amber Cove, llevó a cabo el acondicionamiento de los plays de Don Gregorio y Maimón Centro.

Debido a las constantes lluvias de los últimos días, el césped había crecido considerablemente,

dificultando el uso de estas instalaciones por parte de los deportistas. Gracias al apoyo de Amber Cove, se han tomado las medidas necesarias para garantizar que estos espacios estén en condiciones óptimas para el disfrute de la comunidad.

El alcalde Divison Sánchez expresó su gratitud hacia Amber Cove por su disposición y compromiso con el desarrollo de Maimón. «A través de alianzas como esta, continuamos trabajando por el bienestar de nuestros ciudadanos y fortalecemos nuestra capacidad de respuesta ante las necesidades comunitarias», destacó.

La Junta Distrital reafirma su compromiso de seguir gestionando iniciativas que promuevan el desarrollo deportivo y social del distrito.

Impulsamos el desarrollo: Alianza por el Progreso Educativo en Maimón



Enero 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. Un placer recibir en nuestra oficina al Lic. Elvis Pérez, director de INFOTEP en la provincia de Puerto Plata, y al Asesor de COS y comunitario en INFOTEP, Reynaldo De Los Santos Ponle.

En esta visita, abordamos temas clave para el desarrollo educativo de nuestro distrito y formalizamos una alianza para la implementación de cursos técnicos dirigidos a jóvenes y adultos. Esta iniciativa busca impulsar el crecimiento sostenible de Maimón y ofrecer

más oportunidades de formación para nuestra comunidad.

¡Seguimos trabajando por el progreso de nuestra gente!

Junta Distrital de Maimón y Ministerio de la Mujer: Apoyo a Nuestros Emprendedores Locales para el Fortalecimiento de sus Actividades Comerciales



Enero 31, 2025

Maimón, Puerto Plata. A través del Ministerio de la Mujer, hicimos entrega de sombrillas a la Asociación de Vendedores Artesanales de Playa Teco, contribuyendo a mejorar sus espacios de trabajo y fortalecer su labor diaria.

Agradecemos a la ministra Maira Jiménez, en la persona de Francis Cruz, directora provincial del Ministerio de la Mujer, por este valioso apoyo a nuestros comerciantes.

¡Seguimos trabajando en favor del desarrollo y bienestar de nuestra gente

Junta Distrital de Maimón Realiza Amplio Operativo de Fumigación



Febrero 1, 2025

Maimón, Puerto Plata–Nuestro compromiso con la comunidad es a tiempo completo, desde las primeras horas de la mañana, realizamos un amplio operativo de fumigación en coordinación con el Ministerio de Salud Pública y el Ministerio de Obras Públicas.

Esta jornada tiene como objetivo prevenir enfermedades transmitidas por vectores. En esta primera fase, fueron impactados los sectores Maimón Centro, Los Caños, Don Gregorio, San Cristóbal, Los Dajaos, Los Tejadas, El Chavón, Los Boboces, Los Campines, Las Avispas y Los Cacaos.

El operativo fue coordinado por Nelson Almonte, junto a los inspectores de Salud Pública y Obras Públicas, en colaboración con el alcalde Divison Sánchez.

De su parte, el alcalde Divison Sánchez agradeció al Dr. Jhonny Tavárez, director provincial de Salud, y al ministro Deligne Ascención, titular de Obras Públicas, por hacer posible este gran operativo.

Con iniciativas como esta, seguimos garantizando un entorno más seguro y saludable para todos los ciudadanos de nuestro Distrito Municipal.

¡Juntos avanzamos con pasos firmes!

Compromiso con la Comunidad: Avances en la Reconstrucción del Acueducto de Los Dajaos



Operativo Médico en Maimón: Un Ejemplo de Unidad y Solidaridad



Febrero 6, 2025

Maimón, Puerto Plata–Se realizó un importante levantamiento junto a CORAAPPLATA en la reconstrucción del acueducto de Los Dajaos, una obra prioritaria solicitada por la comunidad durante su asamblea comunitaria.

Nos trasladamos hasta la cima de la loma de Los Dajaos, donde se encuentra la toma y el depósito del acueducto, para que los ingenieros de CORAAPPLATA llevaran a cabo su evaluación técnica. Este es un paso crucial para garantizar el acceso al agua potable que tanto necesita nuestra En los próximos días, nos reuniremos nuevamente con los comunitarios para informarles sobre el proceso y dar inicio al reacondicionamiento de esta esperada obra.

Agradecemos al Ing. Oliver Nazario, director de CORAAPPLATA, y a su equipo, el Ing. Juan Miguel Castillo, subdirector, e Igor Tineo, analista de la Dirección de Ingeniería, por su compromiso con esta iniciativa.

Seguimos impulsando proyectos esenciales para nuestra comunidad, porque el agua es un recurso vital para la vida. ¡Maimón avanza

Febrero 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón llevó a cabo un destacado operativo médico que reunió múltiples disciplinas para ofrecer asistencia en diversos casos a nuestra comunidad. Este esfuerzo fue recibido con gran entusiasmo y gratitud por parte de los asistentes.

Varios miembros de la comunidad expresaron su más sincero agradecimiento al honorable Síndico de Maimón, Divison Sánchez. Su compromiso y apoyo han sido fundamentales para el éxito de esta iniciativa. «Su liderazgo y disposición para colaborar han sido esenciales para llevar a cabo esta labor en beneficio de nuestra comunidad», compartieron los ciudadanos.

Por su parte, el Síndico Divison Sánchez extendió su agradecimiento a todos los participantes. «Este esfuerzo conjunto es un testimonio del poder de la unidad y la colaboración. Gracias a cada uno de ustedes por hacer posible esta iniciativa y por contribuir al bienestar de nuestra comunidad. Esperamos seguir contando con su apoyo en futuros proyectos».

Asimismo, se hizo un reconocimiento especial a Atahualpa Paulino, Director Regional Norte de Turismo; al Dr. Pierret y su equipo de médicos y laboratorios; así como a Farmacia GBC, los



Capellanes y la Alianza Comunitaria, y al Pastor Durán por su invaluable apoyo.

La entrega desinteresada de todos estos colaboradores ha sido un faro de luz y consuelo en momentos de incertidumbre, ofreciendo palabras de aliento y guía espiritual que han fortalecido nuestros lazos comunitarios.

Juntos, continuaremos trabajando por el bienestar y desarrollo de Maimón.

Maimón se conecta con el mundo gracias a la gestión del cónsul Yanina Torres



Febrero 21, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón se enorgullece en anunciar la exitosa visita de la comisión de New Orleans, encabezada por Greg Lambousy, director del New Orleans Jazz Museum. Este significativo encuentro, fruto del esfuerzo y compromiso de nuestro cónsul general, Yanina Torres—una verdadera hija de Maimón— marca un hito en el fortalecimiento de los lazos culturales, turísticos y económicos entre ambas ciudades. La Junta Distrital agradece profundamente a Yanina Torres por su incansable esfuerzo y por siempre poner a Maimón en alto, elevando el prestigio de nuestra comunidad en el escenario internacional.

Cabe resaltar que, tras la gestión de Yanina Torres, la participación de Igor Rodríguez, Director del IDAC, fue fundamental para consolidar el compromiso institucional en este importante evento.

El evento se realizó en Countryside Roots, propiedad de Cornelis Rodríguez, y fue recibido por nuestro Alcalde Divison Sánchez. Además, contó con la vicealcaldesa Luisa Fernández, el Consejo de Regidores, el presidente del partido Ramón Bonilla, Yokasta Almonte, Directora Provincial de Turismo, junto a otras autoridades y comunitarios locales, quienes se sumaron a este importante intercambio.

Agradecemos de manera especial a Cornelly Rodríguez por cedernos este valioso espacio para recibir a la comisión, y también a la Banda de Música de la Escuela Amalia Gómez y al Liceo Ramiro Coronado por su apoyo fundamental en el recibimiento.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir construyendo puentes de cooperación que impulsen el progreso de nuestra comunidad y abran nuevos caminos hacia el desarrollo internacional.

de nuestros munícipes, y actividades como estas son una muestra de ese compromiso,” expresó el alcalde del distrito, Divison Sánchez.

La Junta Distrital de Maimón reafirma su misión de seguir trabajando en beneficio de la comunidad y agradece el apoyo de las instituciones participantes, así como la colaboración activa de los asistentes.

Reunión con Líderes Comunitarios para el Desarrollo de Infraestructura en Maimón



Febrero 21, 2025

Maimón, Puerto Plata – En el día de ayer, se llevó a cabo una reunión productiva entre

representantes del gobierno local y líderes comunitarios (juntas de vecinos) de los sectores Don Gregorio, La Seiba y El Toro. En este encuentro, se abordaron temas cruciales para el desarrollo y bienestar de la comunidad.

Durante la reunión, se informó sobre el levantamiento realizado por Ceistour con el objetivo de llevar a cabo el asfaltado de diversas calles en estos sectores. Además, se discutió la planificación para continuar con el acondicionamiento de caminos vecinales y calles, el cual iniciará la próxima semana, si así Dios lo permite.

El compromiso del gobierno local es trabajar en estrecha colaboración con los líderes comunitarios para avanzar en las mejoras necesarias que beneficien a todos los residentes. Esta iniciativa refleja la importancia de la unidad y el trabajo conjunto en pro del desarrollo comunitario.

Juntos seguimos avanzando.

MAIMÓN CELEBRA CON ENTUSIASMO EL 181 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL



Febrero 27, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, en colaboración con los centros educativos Liceo Ramiro Coronado, Amalia Gómez, Oscar Sosa, Concepción García y Los Caños, llevó a cabo una emotiva celebración del 181 Aniversario de la Independencia Nacional.

Durante el evento, la vicealcaldesa Luisa Fernández enfatizó: “Los Maimoneros estamos unidos a la legión de hombres y mujeres que marchan por un futuro prometedor. Junto al Director Divison Sánchez, trabajamos incansablemente para proteger nuestro Maimón y seguir construyendo un lugar mejor para todos. ¡Que viva la República Dominicana y que viva nuestro amado Maimón!”

El acto contó con la presencia del Director Regional de Educación 11, Luis José Sánchez; el Director Distrital 11-02, Luis Reyes; y un equipo de técnicos comprometidos con la educación.

El alcalde Divison Sánchez expresó su profundo agradecimiento a la vicealcaldesa, a los regidores, a los directores y profesores de centros educativos, a los colaboradores y especialmente a los estudiantes por su dedicación y esfuerzo en esta celebración tan significativa.

¡Juntos seguiremos avanzando!

CONMEMORACIÓN DEL 181 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE LA REPÚBLICA DOMINICANA EN NEW ORLEANS



Febrero 28, 2025

Maimón, Puerto Plata. Nuestro alcalde representó a nuestro Distrito Municipal en New Orleans, participando en varias actividades conmemorativas del 181 aniversario de nuestra independencia.

Estuvo presente en el Museo de Jazz junto a Greg Lambousy, Director del Museo del Jazz; Taslya Mejía, Directora de Relaciones Internacionales; Alana Harris, Directora de Cultura; Yanina Torres, Cónsul General de la República Dominicana y una gran representación de dominicanos.

Además, participó en el izamiento de la bandera dominicana en la alcaldía de New Orleans, junto a Rosine Pema, Directora de Relaciones Exteriores, en representación de la alcaldesa LaToya Cantrell.

Agradecemos la cálida acogida de las autoridades de esta hermosa ciudad.

Maimón Brilla en New Orleans: ¡Orgullo Maimonero!



Febrero 28, 2025

Maimón, Puerto Plata. Nuestro Alcalde Divison Sánchez ha sido recibido con gran honor en la ciudad de New Orleans, donde ha sostenido encuentros clave para fortalecer los lazos entre Maimón y esta ciudad.

Durante su primer día de visita, fue recibido en el Consulado General de la República Dominicana en New Orleans por la honorable Cónsul Yanina Torres, reafirmando el compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad y el fortalecimiento de relaciones económicas, turísticas y culturales.

Asimismo, la Cámara de Comercio Hispana de New Orleans, en la persona de su presidenta

Mayra Pineda, le otorgó un certificado de visita distinguida, reconociendo su labor en favor del crecimiento de Maimón. Durante esta reunión, se exploraron oportunidades estratégicas para fortalecer los lazos comerciales y de inversión entre ambas ciudades.

Un momento especial fue su participación en un parade del Mardi Gras, una experiencia posible gracias a la invitación de la Alcaldesa LaToya Cantrell y la Directora de Cultura de la Alcaldía de New Orleans, Alana Harris, a quienes agradecemos por este gesto que fortalece nuestros vínculos culturales.

Esta visita sigue consolidando el proyecto de ciudades hermanas, beneficiando a nuestra comunidad con nuevas oportunidades.

Intervención en caminos vecinales en maimón, puerto plata: un compromiso con el desarrollo comunitario



Marzo 3, 2025

Maimón, Puerto Plata. En nuestra continua labor por mejorar la infraestructura de nuestro distrito, hemos intervenido en el sector de Don Gregorio, donde se han realizado trabajos en las siguientes calles: Calle del Play, Calle del Cementerio y Calle del Balneario.

Estas intervenciones son parte de nuestro compromiso inquebrantable con el desarrollo de nuestra comunidad. Mejorar los caminos vecinales no solo facilita el acceso a servicios básicos y a lugares de recreación, sino que también potencia la calidad de vida de nuestros

ciudadanos y fomenta un sentido de pertenencia y orgullo por nuestro querido Maimón.

A través de estas acciones, buscamos crear un entorno más seguro y accesible para todos, impulsando así el crecimiento económico y social de nuestro distrito.

¡Juntos seguiremos avanzando!

INTERVENCIÓN EN CAMINOS VECINALES EN MAIMÓN: EL TORO



Marzo 4, 2025

Maimón, Puerto Plata. Hemos realizado una intervención en los caminos vecinales de la comunidad de El Toro, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo comunitario.

La rehabilitación de los caminos vecinales no solo facilita el acceso a servicios esenciales y áreas recreativas, sino que también mejora la calidad de vida de nuestros ciudadanos y promueve un sentido de pertenencia y orgullo por nuestro querido Maimón.

Agradecemos al empresario José Luis y a Poseidón Energía Renovable por su generosa donación de materiales.

RECONOCIMIENTO AL ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ EN NUEVA ORLEANS: FORTALECIENDO LA CONEXIÓN CULTURAL



Marzo 7, 2025

Maimón, Puerto Plata. Nuestro alcalde, Divison Sánchez, recibió un certificado de reconocimiento en su primera visita a la ciudad de Nueva Orleans, destacando su compromiso con el fortalecimiento de los lazos culturales entre ambas ciudades.

El reconocimiento, otorgado por la alcaldesa LaToya Cantrell, fue entregado en su representación por la Directora de Cultura, Alana Harris, quien resaltó la importancia de esta conexión y le hizo entrega también de la llave de la ciudad, un símbolo de bienvenida y amistad.

Acompañando al alcalde en este importante momento estuvieron la Cónsul General de la República Dominicana en Nueva Orleans, Yanina Torres y el Vicecónsul PierPaolo Filosa.

El alcalde Divison Sánchez expresó su profundo agradecimiento y orgullo por este reconocimiento, reafirmando su compromiso de seguir impulsando iniciativas que fortalezcan los vínculos entre Maimón y Nueva Orleans, dos ciudades con historias, cultura y tradiciones afines.

Agradecemos el liderazgo de la Cónsul Yanina Torres, quien ha sido clave en la creación de estas conexiones y en la construcción de una hermandad entre ambas ciudades. Como mencionó Alana Harris: “Gracias a su liderazgo, todo esto ha sido posible, y el futuro entre Maimón y Nueva Orleans luce prometedor.”

INTERVENCIÓN EN CAMINOS VECINALES EN MAIMÓN, PUERTO PLATA: UN COMPROMISO CON EL DESARROLLO COMUNITARIO





Marzo 10, 2025

Maimón, Puerto Plata. En nuestra continua labor por mejorar la infraestructura de nuestro distrito, estamos realizando intervenciones en los caminos vecinales del sector Los Caños. Las calles beneficiadas incluyen Calle Principal Los Caños, Calle Félix Ventura, Calle Miguel Rumaldo, Calle Juan Rumaldo, Calle Rafael Sánchez, Calle Los Candita, Calle Miguel Sánchez, Calle Carlos Sánchez y Calle El Rincón.

Estas acciones buscan facilitar el acceso a servicios y mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Agradecemos a Anthony José González y Jeffrey Rannik del grupo Caribbean Adventure Tours por su generosa colaboración con la renta de los equipos. ¡Dios les bendiga!

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN RECIBIÓ LA DONACIÓN DE UN TRACTOR DE CORTAR GRAMA PARA EL MANTENIMIENTO DE ÁREAS VERDES



Marzo 14, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón ha recibido un tractor de cortar grama donado por Amber Cove, mejorando así el mantenimiento de las áreas verdes en la comunidad.

El alcalde Divinson Sánchez destacó que esta herramienta optimizará las labores de poda y embellecimiento, contribuyendo a un entorno más saludable. En el acto de entrega estuvieron presentes los Regidores Juan Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, la vicealcaldesa Luisa Fernández, Ramón Bonilla, Joel Almonte, la pastora Miladys Espinal, el personal administrativo y Luis Paradis por su apoyo en esta importante colaboración para Maimón.

La Junta Distrital agradece a Amber Cove, a Sharon Mei Gerente general del puerto Amber Cove, y a Jesús Méndez, Director Regional de Puertos.

MEJORANDO LA MOVILIDAD EN MAIMÓN: PARTICIPACIÓN EN LA MESA DE TRABAJO EN MATERIA DE TRÁNSITO



Marzo 18, 2025

Maimón, Puerto Plata. El director de la Junta Distrital Divison Sanchez participó en la Mesa de Trabajo en Materia de Tránsito organizada por la Gobernación Provincial de Puerto Plata, donde expusimos la problemática del tránsito en nuestro Distrito Municipal y las diferentes alternativas para reducir los accidentes y mejorar la movilidad.

Agradecemos la participación del Director Ejecutivo del INTRANT, Sr. Milton Morrison, y del Director de la Digesett, el General Francisco Osoria de la Cruz, quienes escucharon nuestras

inquietudes y mostraron disposición para trabajar en soluciones concretas.

Desde la Alcaldía del Distrito Municipal de maimón reafirmamos nuestro compromiso de seguir gestionando medidas que garanticen un tránsito más seguro para todos

TRANSFORMANDO MAIMÓN: JUNTOS CONSTRUIMOS UN FUTURO DEPORTIVO Y SOSTENIBLE; REHABILITACIÓN DEL DISTRITO MUNICIPAL DE MAIMÓN



Marzo 19, 2024

Maimón, Puerto Plata. La junta Distrital de Maimón llevó a cabo una exitosa jornada de acondicionamiento, donde logramos impactar positivamente a varios sectores. En Don Gregorio, revitalizamos su play deportivo, creando un espacio seguro y atractivo para la práctica del deporte. En Maimón Centro, mejoramos la calle frente al ayuntamiento, facilitando el tránsito y embelleciendo nuestra comunidad. En Las Avispas, comenzamos el mantenimiento de su play deportivo, que había estado en desuso, con el propósito de entregarlo a la comunidad para fomentar la actividad física y el deporte entre nuestros jóvenes.

Este esfuerzo es solo una muestra de nuestra firmeza y determinación en pro del desarrollo sostenible de nuestro distrito municipal.

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN REALIZÓ MANTENIMIENTO DE LA CALLE DEL SECTOR LOS CACAO 2.



Marzo 19, 2025

Maimón, Puerto Plata. La junta Distrital de Maimón intervino en el seclos cacao 2. Esta importante iniciativa tiene como objetivo mejorar la transitabilidad y garantizar la seguridad de todos los residentes. Las calles bien mantenidas son fundamentales para facilitar el acceso a servicios esenciales, como escuelas, centros de salud y mercados. Además, una buena infraestructura vial contribuye a reducir accidentes y mejora la calidad de vida de los ciudadanos.

Estamos comprometidos en crear un entorno más accesible y seguro para nuestra comunidad, lo que no solo beneficiará a los residentes actuales, sino que también atraerá a nuevas familias y negocios a la zona. La colaboración entre los miembros de la comunidad y la Junta Distrital es clave para lograr un desarrollo sostenible.

¡Juntos, estamos construyendo un Maimón más próspero! Cada esfuerzo cuenta y estamos convencidos de que con trabajo en equipo podemos lograr grandes cambios.

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN RECIBE AL DIRECTOR EJECUTIVO DE DO SOSTENIBLE; ABORDAN AVANCES DEL PROYECTO MAIMÓN BASURA CERO



Marzo 21,2025

Plata. La Junta Distrital de Maimón recibió al Director Ejecutivo de DO Sostenible, Príamo Rafael Ramírez Ubiera, y su equipo técnico. En esta reunión se discutieron importantes iniciativas en el distrito, destacando los avances del proyecto *Maimón Basura Cero*, una colaboración de Amber Cove con el asesoramiento de Héroes del Medio Ambiente y el Acuerdo de Compromiso del Distrito Municipal.

En este gran encuentro participaron la vicealcaldesa, los Regidores, líderes comunitarios, Deportivos, Religiosos y Educativos.

Este proyecto busca mejorar la gestión de residuos y promover prácticas sostenibles en la comunidad. La Junta Distrital reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la calidad de vida de sus ciudadanos.

SEGUIMOS AVANZANDO SIN DESCANSO EN NUESTRO DISTRITO MUNICIPAL DE MAIMÓN.



Marzo 22, 2025

Maimón, Puerto Plata. La junta Distrital de Maimón llevo a cabo el acondicionamiento con concreto armado de la subida de la entrada del sector San Cristóbal. Esta obra es crucial, ya que la condición deteriorada de la vía había afectado gravemente el tránsito, provocando retrasos y poniendo en riesgo la seguridad de los

conductores y peatones. Hoy, podemos afirmar con satisfacción que estamos logrando avances significativos en la mejora de esta importante ruta.

El acondicionamiento no solo facilitará el tránsito diario de los residentes, sino que también contribuirá a un acceso más seguro a servicios esenciales y reducirá el desgaste en los vehículos. Nuestro compromiso es trabajar arduamente para mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad, creando un entorno más funcional y seguro para todos.

Cada paso que damos es un reflejo del esfuerzo colectivo y la colaboración entre los miembros de nuestra comunidad. ¡Juntos, estamos construyendo un Maimón más próspero!

SEGUIMOS COMPROMETIDOS CON TODOS LOS SECTORES DE NUESTRO DISTRITO MUNICIPAL DE MAIMÓN.



Marzo 24, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón está llevando a cabo la construcción de nichos en la Comunidad del Burro, una obra que fue solicitada por los miembros de la comunidad durante la asamblea comunitaria dedicada a la elaboración del presupuesto. Esta iniciativa no solo responde a una necesidad inmediata, sino que también refleja nuestra voluntad de involucrar a los ciudadanos en el proceso de toma de decisiones que impactan sus vidas.

Al construir estos nichos, estamos asegurando que las familias cuenten con un lugar digno para

honrar a sus seres queridos, lo que es fundamental para el bienestar emocional y cultural de nuestra comunidad. Además, este proyecto subraya nuestro compromiso de escuchar y atender las demandas de nuestros ciudadanos, fortaleciendo así la confianza y colaboración entre la Junta Distrital y la población.

Juntos, continuaremos avanzando hacia un futuro mejor, donde cada acción que emprendemos esté alineada con las necesidades y aspiraciones de nuestra gente.

DESARROLLO DEL DISTRITO MUNICIPAL DE MAIMÓN: INAUGURACION CANCHA LOS CAÑOS AVANZANDO JUNTOS.



Marzo 25, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, junto con el Ministerio Administrativo de la Presidencia, ha inaugurado una hermosa obra en el sector de Los Caños. Este sábado se llevó a cabo la inauguración de la cancha y el parque de Los Caños, un proyecto construido con los más altos estándares que marca un hito importante para esta comunidad. La inversión total en esta obra fue de 8,789,980.55.

La bendición del acto estuvo a cargo de Monseñor Julio César Corniel Amaro, obispo de la Diócesis de Puerto Plata.

Durante su discurso, el Director de la Junta Distrital, Divison Sánchez, agradeció al Ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, por su papel fundamental en este logro, así como al Director del IDAC, Igor Rodríguez Durán, y a Jhonny González.

En esta actividad, el Director de la Junta y sus regidores reconocieron al Director del IDAC, Igor Rodríguez Durán, por sus valiosos aportes en esta obra y en otras necesidades del Distrito Municipal de Maimón. En su intervención, Rodríguez Durán reafirmó su compromiso con el desarrollo de Maimón.

Agradecemos sinceramente a las personas del sector de Los Caños, a las autoridades civiles y militares que nos acompañaron en esta majestuosa actividad.

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN RECIBIÓ DE LA REGIONAL 11 DE PUERTO PLATA Y EL DISTRITO 11-02 AUTOBUSES ESCOLARES.



Marzo 25, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón, en un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad del transporte escolar, recibió nuevos autobuses destinados a las escuelas y liceos de la comunidad. Este nuevo sistema de transporte escolar no solo brinda comodidad a los estudiantes, sino que también representa un

ahorro significativo para los hogares, garantizando así la tranquilidad y seguridad de los estudiantes. La seguridad y bienestar de sus hijos es nuestra prioridad.

Agradecemos infinitamente al Presidente de la República, Luis Abinader, por su apoyo incondicional en este importante proyecto que beneficiará a toda la comunidad educativa. También expresamos nuestro sincero agradecimiento al Director de la Regional de Educación 11, Luis José Sánchez Baldwin; al Director del Distrito 11-02 de Puerto Plata, Luís Reyes; a la Directora Adjunta, María Rojas; así como a la Vicealcaldesa Luisa Fernández, Ramón Bonilla, presidente del PRM en Maimón, y Yogeli Hurtado, vicepresidente del PRM, quienes tuvieron presente.

Seguimos comprometidos con el desarrollo integral de nuestros niños, adolescentes y jóvenes, así como con el progreso del Distrito Municipal de Maimón. ¡Juntos avanzamos hacia un futuro mejor!

